

# Día 7—Fiesta de Panes sin Levadura

## El Señor peleará por ti

Fred R. Coulter—21 de abril, 2014

[www.IglesiaDeDiosCristianaYBiblica.org](http://www.IglesiaDeDiosCristianaYBiblica.org)

¡Saludos, hermanos! Bienvenidos al último día de la Fiesta de los Panes sin Levadura. Espero que hayan tenido una buena Fiesta; espero que se hayan tomado el tiempo durante la Fiesta de Panes sin Levadura para estudiar varias cosas para que puedan cambiar, crecer y vencer. Ahora llegamos al séptimo día. Hay un significado especial para el séptimo día. Es algo muy importante de entender en los días que estamos viviendo ahora.

Repasemos Levítico 23:7 de nuevo, sobre la Fiesta de los Panes sin Levadura: “En el primer día tendrán una santa convocación. No harán *ningún* trabajo *servil en él*, sino ofrecerán una ofrenda por fuego al SEÑOR siete días. En el séptimo día *tendrán* una santa convocación. No harán trabajo *servil en él*.”

Siempre recogemos una ofrenda en los Días Santos, y lo hacemos por lo que está dicho en Deuteronomio 16 y en otros lugares. La verdad es que cuando venimos ante Dios, debemos traer un sacrificio. Ya que no podemos traer un sacrificio diario, y no tenemos un altar al cual traer las ofrendas encendidas, debemos traer los sacrificios de *alabanza, amor y servicio* además de lo que damos de nuestra sustancia. Todo lo que tenemos viene de Dios. **¡No tenemos nada que no hayamos recibido!**

Incluso Dios le dijo al que le construiría un templo, ‘Si tú Me has construido uno, Mis manos han hecho todas estas cosas.’

Para terminar el mandamiento de la Fiesta de Tabernáculos, aquí hay un principio que siempre es verdadero: Deuteronomio 16:15: “**Siete días guardarán fiesta solemne al SEÑOR su Dios, en el lugar que el SEÑOR escogerá. Pues el SEÑOR su Dios los bendecirá en todos sus frutos...**” —todo lo que usted hace. Esas bendiciones no son necesariamente contadas en remuneraciones financieras, sino muchas otras bendiciones que vienen de diferentes maneras y diferentes formas.

“...y en todas las obras de sus manos, por lo tanto, se regocijarán verdaderamente. Tres veces en un año aparecerán todos sus varones delante del SEÑOR su Dios en el lugar el cual Él escogerá: en la Fiesta de Panes sin Levadura, y en la Fiesta de *las Semanas*, y en la Fiesta de Tabernáculos. Y no aparecerán delante del SEÑOR vacíos, cada hombre *dará* como sea capaz...” (versos 15-17). Vemos lo que podemos hacer, y vemos las bendiciones que Dios nos ha dado.

“...de acuerdo a la bendición del SEÑOR su Dios, la cual Él le ha dado” (verso 17).

Veamos otro aspecto del dar, el cual es cierto; proverbios 3 nos dice acerca de nuestra actitud, acerca de lo que deberíamos hacer para honrar a Dios, dándole a Él. Como ustedes saben, nosotros usamos cada centavo para aquello que es necesario para alimentar el rebaño, para predicar el Evangelio, y para publicar la Palabra de Dios por medio de libros, las Biblias, las páginas de internet, por medio de todo lo que tenemos. Ese es nuestro enfoque en todo directamente.

- No estamos buscando recompensas en esta vida
- No estamos buscando incremento en riquezas
- *¡Estamos viendo hacia Dios para proveer lo que Él nos da!*

Como he mencionado en mis cartas, nuestro presupuesto es lo que Dios provea. Lo usamos tan sabiamente como podemos para la gloria de Dios.

Veámoslo de esta manera: *éste es Dios el Padre hablándonos a nosotros*, Proverbios 3:1: “Hijo mío, no olvides mi ley, sino tu corazón guarde mis mandamientos; porque añadirán longitud de días, y larga vida, y paz, para ti” (versos 1-2). Estamos buscando *¡La vida eterna!* Eso es lo más largo que puede ser.

Verso 3: “**No dejes que la misericordia y verdad te abandonen...** [Siempre recuerden eso. *A la misericordia, ¡Dios se muestra Misericordioso!*]...átalas alrededor de tu cuello; escríbelas sobre la tableta de tu corazón” —las obras y las cosas que necesitamos hacer, ocupados haciendo la voluntad de Dios.

Noten lo que esto proveerá para nosotros, verso 4: “Y así hallarás favor y buen entendimiento a la vista de Dios y *del hombre*. **Confía en el SEÑOR con todo tu corazón...**” (versos 4-5). Esa es toda la clave de la Fiesta de Los Panes sin Levadura.

- No uno mismo
- No la vanidad
- No el pecado
- No satanás

Tenemos que pelear todas esas cosas.

“...y no te apoyes en tu propio entendimiento... [Generalmente, cada vez que lo hacemos llegan las dificultades]...**En todos tus caminos reconócelo...** [Es por eso que debemos orar]...y Él dirigirá tus senderos” (versos 5-6). *¿Cómo? ¡Por medio de la guía del Espíritu Santo!* Lo que hacemos *espiritualmente* es lo más importante. Lo mismo con el dar; lo mismo con las ofrendas—veremos eso aquí.

Verso 7: “No seas sabio a tus propios ojos; teme al SEÑOR y apártate del mal.” Ese es todo el propósito de la Fiesta de los Panes sin Levadura.

Verso 8: “Será salud a tu ombligo y tuétano a tus huesos. Honra al SEÑOR con tu sustancia y con los primeros frutos de todo tu incremento” (versos 8-9).

Eso es lo que necesitamos hacer, hermanos. En Malaquías 3 dice que volvemos a Dios con diezmos y ofrendas. Nosotros no le robamos a Dios. Usted lee las cosas acerca de los diezmos y las ofrendas {noten sermón de la serie: *Diezmar*} como ustedes saben:

- Nosotros no mandamos cartas pidiendo dinero
- Nosotros no tomamos dinero prestado para tratar de lograr cosas que nos gustaría para nosotros mismos.

Eso es apoyarnos en nuestro propio entendimiento. Es importante que todos nos demos cuenta de eso y lo entendamos. No estamos en esto por, como dicen los ateos, ‘ganar dinero.’

- Estamos en esto por *¡Un llamado de Dios!*
- Estamos en esto para *¡Predicar el Evangelio!*
- Estamos en esto para *¡Servir a los hermanos!*
- Estamos en esto para que a través de Cristo, Su Palabra y Su Espíritu, como discípulos de Cristo y Dios el Padre, podamos *¡Ser como el maestro!*

Ellos son los que nos enseñan. Esto es algo tremendo para nosotros, hermanos. Mantengan todas estas cosas en mente mientras dan su ofrenda, y después, al mandar sus diezmos y ofrendas. Esa será la manera en que la recibiremos:

- Con amor
- Con Verdad
- Con dedicación
- Con responsabilidad
- Con hacernos cargo de las cosas de la manera que Dios quiere que sean hechas

(Pausa para la ofrenda)

Ahora para el significado del último día de la Fiesta de los Panes sin Levadura. Tiene un significado tremendo para nosotros y tiene mucho que ver con nuestras vidas, nuestras actitudes, y cómo trabaja Dios.

Recordemos que cuando Dios los sacó de Egipto, Él no los trajo por el camino fácil y amplio, el cual sería por la costa del mar Mediterráneo. En cambio, Él tenía otras cosas en mente. Él iba a hacer grandes milagros para ellos. Él quería traerlos al Monte Sinaí para darles Su Ley y hacer un pacto con ellos. Así que Él los trajo por un camino distinto. Los llevó hacia el sur, a la costa de Egipto donde está el Mar Rojo, la costa este de Egipto, y estaría al otro lado de la Península del Sinaí.

Él los puso en un lugar donde estaba muy angosto. No había mucho espacio entre ellos y las montañas. El sendero iba junto al Mar Rojo. Estaban acampados ahí y Dios los llevó ahí por un propósito específico.

Dios no había terminado con el Faraón y sus ejércitos, y Dios no había terminado con los hijos de Israel; de hecho iba empezando. El Faraón y aquellos egipcios que sobrevivieron dijeron, ‘¿Qué hemos hecho? ¿Dejamos que los Israelitas se fueran!’ La palabra llegó que los Israelitas estaban atrapados en el desierto. ‘¡Vamos por ellos!’ Así que el Faraón y sus ejércitos vinieron por ellos. Fue algo asombroso ¡Sin duda!

Veamos lo que pasó cuando los hijos de Israel vieron venir a los egipcios. Recuerden, ellos vieron todos los milagros, plagas, y todo lo que Dios hizo en Egipto; incluso la muerte de los primogénitos de hombre y bestia. Él los sacó de noche, espectacularmente. Él tenía el pilar de fuego en la noche y la columna de nube en el día. Dios estaba ahí con ellos.

A veces las personas no le creen a Dios de la manera que deberían. Aquí viene el Faraón: 600 carros, hombres a caballo y todo viniendo tras los hijos de Israel. Los alcanzaron, y noten la reacción de la gente.

Tenemos que entender: ***nuestra naturaleza humana es lo que nos mete en problemas***, especialmente cuando las cosas se ponen muy difíciles. Este era un lugar difícil ¡En verdad! Dios quería mostrarles Su poder, así que Él hizo que esto pasara. Noten lo que pasó cuando el Faraón y los ejércitos se acercaron:

Éxodo 14:10: “Y cuando Faraón se acercó, los hijos de Israel levantaron sus ojos. Y, he aquí, los egipcios marchaban tras ellos. Y ellos estaban muy asustados. Y los hijos de Israel clamaron al SEÑOR.” ¡Hay tiempos en los que nosotros tenemos miedo! Hay tiempos en los que nos encontramos con circunstancias que son muy abrumadoras, como la de aquí.

- ¡No acuse a Dios!
- ¡No acuse a nadie más!

Noten lo que ellos le dijeron a Moisés, verso 11: “Y le dijeron a Moisés, ‘¿Nos has sacado para morir en el lugar desolado porque no *habían* tumbas en Egipto? ¿Por qué has tratado de esta forma con nosotros para sacarnos de Egipto? ¿No te dijimos esta palabra en Egipto, diciendo, “Déjanos solos para que podamos servir a los egipcios?” porque hubiera sido mejor para nosotros servir a los egipcios que morir en el lugar desolado” (versos 11-12). Necesitamos pensar en esto de otra manera que es muy importante, especialmente en el futuro cuando nos encontremos con circunstancias muy difíciles.

- ¿Vamos a renunciar a nuestra fe y regresar al mundo?
- ¿Qué vamos a hacer si seguimos vivos cuando venga la institución de la *marca de la bestia*?

¡Piensen en eso! Noten la respuesta de Moisés, ésta es la respuesta para nosotros:

Verso 13: “Y Moisés dijo al pueblo, “**¡No teman!**...”” **¡No tengan miedo!** Necesitamos confiar en Dios en cualquier circunstancia, ¡Sin importar lo que es!

“...**¡Permanezcan quietos!**...” No corran hacia los egipcios a entregarse a sí mismos, y regresarse.

“...y **vean la salvación del SEÑOR** el cual Él obrará por ustedes hoy...” ¡Dios lo va a resolver!

Las circunstancias, como ellos las veían, eran: ¿Cómo va a funcionar eso? *¡Lo mismo que las circunstancias con las que te encuentras!* Lo ves y dices, ¿Cómo va a funcionar eso?

“...porque los egipcios a quienes han visto hoy, ¡nunca los verán de nuevo! **EL SEÑOR peleará por ustedes!**...” (versos 13-14). Eso es lo que tenemos que ver.

- ¡El Señor peleará por ti!
- ¡El Señor peleará por nosotros!
- ¡Necesitamos confiar en Dios!

“...y **ustedes estarán quietos.**” *¡No te quejes con Dios!* ¡Él lo va a resolver! Recuerden la promesa de *¡Vida eterna!*

Verso 15: “Y el SEÑOR dijo a Moisés, ‘¿Por qué clamas a Mí? Diles a los hijos de Israel que avancen.’” Bueno, ustedes ya saben lo que pasó después de eso.

Después Dios le dijo a Moisés, verso 16: “Y tú—levanta tu vara...” y Él mandó el pilar de nube para estar entre los hijos de Israel quienes estaban a lo largo de la costa del Mar Rojo. Los egipcios estaban acá, listos para venir y atacarlos. Era oscuridad para los egipcios y luz para los hijos de Israel.

Dios mandó un fuerte viento toda esa noche y partió el Mar Rojo. Esta fue una separación monumental del Mar Rojo. Este no era un canal angosto para que ellos pasaran, porque habrían tardado demasiado para que todos pasaran. Más bien, estaban acampando a lo largo de la costa del Mar Rojo, así que cuando llegó el momento de irse, todos se metieron ampliamente a través del Mar Rojo, **¡en tierra seca!** Un milagro grandioso y fantástico.

El Faraón y su ejército llegaron ahí, vieron hacia abajo, y dijeron, ‘Miren eso, está todo seco; vamos por ellos.’ Así que *¡Láncense!* Fueron tras ellos, y Dios unió el Mar Rojo y ¡los destruyó a todos! **¡Ese es el milagro de la salvación!**

Después de eso, los hijos de Israel estaban felices. Ellos cantaron, bailaron y alabaron a Dios. ¡Él es un guerrero! ¡Dios es maravilloso! ¡Dios hizo esto! ¡Fue asombroso! Bueno, eso no duro mucho,

pero el punto que estamos viendo ahorita es, ¿Cómo aplica esto a nosotros? Jesús dijo—para aquellos de nosotros que somos cristianos ahora—que el camino a la vida es *derecho, angosto, difícil, y pocos* ¡que lo encuentran!

- Una vez que somos de Dios
- Una vez que estamos bajo la gracia de Dios
- Una vez que tenemos esa relación con Dios

Veamos que incluso Pablo admite las dificultades que van a venir sobre nosotros. Nosotros no vamos a quejarnos cuando nos llegue una prueba, como si hubiera pasado una cosa extraña. Esta es una cosa tremenda para que nosotros entendamos. ¿Recuerdan lo que dijo Jesús en la noche de la Pascua? *En el mundo tendrán tribulación, pero sean de buen valor, ¡Yo he vencido al mundo!*

- ¡Cristo está con nosotros!
- ¡El Padre está con nosotros!
- ¡Sí, Ellos están *en* nosotros!

Ahora nosotros estamos en el camino a la vida eterna, y a Satanás no le gusta eso. Él quiere tener todo lo que pueda hacer para

- Venir tras de nosotros
- Para atraparnos
- Para tropezarnos
- Para engañarnos
- Para evitar que recibamos vida eterna y entrar al Reino de Dios

Así que nosotros tenemos una gran guerra por pelear. Y hay peleas que debemos confiar a Dios. Hay cosas que nosotros hacemos, hay cosas que Dios hace, y necesitamos:

- Estar continuamente bien ante Dios
- Pedirle a Dios
- Confiar en Dios
- Creer en Dios

Romanos 5:1: “Por tanto, habiendo sido justificados por fe, tenemos paz con Dios a través de nuestro Señor Jesucristo... [Eso es lo importante: *paz y perfección*]... A través de Quien también tenemos acceso por fe a esta gracia...” Tengan esto mente cada vez que las cosas empiecen a ponerse difíciles. Usted tiene acceso directo con Dios el Padre y Jesucristo por medio de la oración, ¡En cualquier momento! Necesitamos tener eso en mente.

“...en la cual permanecemos...” ¿No es eso asombroso? *Permanecer bajo el paraguas de la gracia de Dios* para recibir:

- Su amor
- Su paz
- Su fe
- Su fuerza
- Todo lo que Dios tiene para nosotros

Como Él les dijo a los hijos de Israel, **¡El peleará por nosotros!** Nosotros tenemos nuestro trabajo que hacer, el cual sale aquí y lo veremos:

“...y nos gloriamos en *la* esperanza de la gloria de Dios. Y no sólo *esto*, sino también nos gloriamos en *las* tribulaciones...” (versos 2-3). Las vamos a tener. Jesús dijo que las tendríamos.

“...dándonos cuenta que *la* tribulación da a luz resistencia” (verso 3). Eso es muy importante porque tenemos la promesa: ***el que persevera hasta el fin, ¡él mismo será salvo!*** Nosotros estamos buscando esa salvación que viene de Dios. Nosotros estamos buscando esa salvación que solo Él puede dar y que lleva a la vida eterna. “...dándonos cuenta que *la* tribulación da a luz resistencia.”

Verso 4: “Y *la* resistencia *da a luz* carácter...” Carácter es lo que Dios quiere que desarrollemos y en lo que crezcamos. Todas las cosas necesarias:

- Amor
- Esperanza
- Fe
- Confianza
- Auto control
- Misericordia
- Bondad
- Benignidad
- Poniéndonos el amor de Dios

—al hacer las cosas que Dios quiere que hagamos, para que podamos crecer, cambiar y vencer. La fuerza de Dios viene al confiar en Él. Justo como en el proverbio ‘No te apoyes en tu propio entendimiento.’

Veamos algunas de las cosas que Dios hará por nosotros. Vamos a pasar mucho tiempo en los Salmos, porque eso muestra la relación personal que David tenía con Dios para ayudarlo a luchar. David era un hombre de pelea. Aunque no debemos tomar armas, e ir a la guerra y pelear. Vamos a ver muchas cosas en los Salmos que van a ser muy inspiradoras para nosotros, para que cuando nosotros vayamos ante Dios, y tengamos una batalla que pelear, porque Satanás está ahí afuera y está tras nosotros, igual que estaba tras los hijos de Israel.

No podemos encerrarnos, ser débiles y rendirnos. Debemos tener la fuerza de Dios. También recuerden que Pablo dijo que debemos ‘orar continuamente; orar sin cesar.’ Así que ustedes pueden orar por estas cosas durante el día, mientras están viniendo las dificultades. En su mente usted le puede agradecer a Dios:

- Pidiéndole a Él que le ayude
- Pidiéndole a Él que le de sabiduría
- Pidiéndole a Él que pelee las batallas por usted

Porque ***¡El Señor peleará por nosotros!***

Salmo 35:1: “Combate, Oh SEÑOR, con aquellos que combaten contra mí; pelea contra aquellos que pelean contra mí.” ¿Cómo van a pelear ellos contra Dios? Miren todas las veces que Dios peleó contra el enemigo y los dejó muertos en el campo de batalla. Todo lo que tuvieron que hacer los hijos de Israel fue salir y recoger las ganancias.

Verso 2: “Toma escudo y broquel, y Levántate en mi ayuda. También saca la lanza y la adarga contra aquellos que me persiguen; dile a mi alma, “Yo soy tu salvación”” (versos 2-3). Dios puede cambiar las circunstancias; Dios puede cambiar la mente; Dios puede hacer que las cosas funcionen, lo cual usted no puede hacer por sí mismo.

Verso 4: “Sean avergonzados y traídos a confusión, aquellos que buscan mi alma; sean vueltos atrás y humillados, aquellos que idean mal contra mí... [Recuerden, *¡su día se acerca!*]...Sean como paja delante del viento; y el ángel del SEÑOR los ahuyente” (versos 4-5). Eso es lo que nosotros debemos buscar.

- La ayuda de Dios
- La protección de Dios
- La intervención de Dios
- Los ángeles de Dios para que nos cuiden

Ellos son espíritus serviciales para hacer eso.

Igual que con los egipcios, estaba oscuro de su lado y no podían ver, verso 6: “Sea su camino oscuro y resbaladizo... ¿Recuerdan lo que sucedió cuando bajaron al Mar Rojo? *¡Dios les quitó todas las ruedas a sus carros!* ¡Entonces se empezó a enlodar todo! ¡BOOM! Ahí está.

“...y el ángel del SEÑOR los persiga; porque sin causa han escondido su red para mí; sin causa han cavado una fosa para mi alma. Venga destrucción sobre él en el momento que no sepa...” (versos 6-8). Incluso podemos pedir eso por los enemigos. Aquí esta como yo oro por los enemigos:

1. Señor, si se pueden arrepentir, guíalos al arrepentimiento.
2. Señor, si no se arrepienten, manténlos lejos de mí.
3. Señor, si ellos no se quieren mantener lejos de mí, Tú tómalos en Tus propias manos para juzgarlos, y Tú trae sobre ellos sus propias trampas.

Eso es lo que David está haciendo aquí.

“...y su red la cual ha ocultado lo atrape, déjalo caer en destrucción. Y mi alma estará gozosa en el SEÑOR; se alegrará en Su salvación” (versos 8-9). Siempre regocijándose en Dios. Es por eso que tenemos la Fiesta de los Panes sin Levadura.

Verso 10: “Todos mis huesos dirán, ‘Oh SEÑOR, ¿Quién es como Tú, Quien libra al pobre del más fuerte que él; sí, incluso al pobre y al necesitado de quien lo saquea?’” ¡Una cosa fantástica!

Dios lo va a hacer, y la salvación más grande será ¡la resurrección! Piensen en lo que será el mundo entonces. ¡Todos nosotros levantados para encontrar a Cristo en el aire! Eso va a ser asombroso ¿no es así? Necesitamos mirar más allá de las circunstancias físicas en las que nos encontramos, y pedirle a Dios Su intervención.

Verso 22: “*Tú has visto, Oh SEÑOR; no guardes silencio; Oh SEÑOR, no estés lejos de mí. Levántate a Ti mismo y Despiértate en mi defensa, incluso para mi causa, mi Dios y mi Señor*” (versos 22-23). Si, deja que sean llevados por sus propios métodos.

Verso 24: “*Júzgame, Oh SEÑOR mi Dios, de acuerdo con Tu justicia; y no Permitas que se regocijen sobre mí.*” ¡Una cosa fantástica en verdad!

Salmo 36 es uno bueno, porque vivimos en un mundo tan malvado. Vamos a unir esto, al igual que hablamos de que tenemos que tener el *lavamiento del agua por la Palabra*. Las armas de nuestra guerra no son carnales.

Salmo 36:1: “El malvado profiere transgresión en su corazón. No hay temor de Dios delante de sus ojos, porque se halaga a sí mismo a sus propios ojos hasta *que* su iniquidad es encontrada ser detestable. Las palabras de su boca son iniquidad y engaño; ha dejado *de* actuar sabiamente y *de* hacer

el bien. Conspira iniquidad sobre su cama; se coloca a sí mismo en un camino que no es bueno; no odia el mal. **Tu bondad, Oh SEÑOR...**” (versos 1-5).

Cuando usted es confrontado por males y dificultades que son tan difíciles de entender para usted, tan difíciles para pelear contra ellas, así es como usted clama a Dios.

Verso 5: “**Tu bondad esta en los cielos; Tu fidelidad alcanza los cielos. Tu justicia es como los grandes montes; Tus juicios son como las grandes profundidades; Oh SEÑOR, Tu preservas a hombre y bestia**” (versos 5-6). ¡Ayúdanos! Esto es algo muy importante de entender para nosotros, en lo que estamos viendo sobre mantenernos con el enfoque correcto.

Salmo 37:1: “No se preocupen a sí mismos por causa de *los malhechores...*” Vemos eso en todos lados, su éxito y su maldad, por algún motivo, pero solo dura un tiempo.

“...y no estén envidiosos contra los trabajadores de iniquidad, porque serán pronto cortados como el pasto; y marchitados como la hierba verde. Confía en el SEÑOR, y haz el bien; vive en la tierra, y ama fidelidad. Deléitate en el SEÑOR, y Él te dará los deseos de tu corazón” (versos 1-4).

Noten cómo debe ser nuestro compromiso con Dios. Así es como peleamos nuestras batallas, verso 5: “**Encomienda tu camino al SEÑOR; confía también en Él, y Él lo hará suceder.**”

- ¡Dios está por nosotros!
- ¡Dios nos ama!
- ¡Dios nos cuida!
- ¡Dios nos ha llamado!

Verso 6: “Y Él dará a luz tu justicia como la luz, y tu juicio como el mediodía. Descansa en el SEÑOR, y espéralo pacientemente; no te corroas a ti mismo por causa del que prospera en su camino; por causa del que lleva a cabo acciones malignas. Cesa la ira, y abandona la cólera; no te corroas a ti mismo, eso lleva solo a maldad” (versos 6-8). ¿No es ahí cuando nos metemos en más problemas? *Si, por supuesto ¡Así es!*

Verso 9: “Porque los malvados serán cortados, pero aquellos quienes esperan en el SEÑOR, ellos heredarán la tierra... [¡Piensen en eso!...] No es más que un poco de tiempo, y los malvados no serán más; sí, considerarás diligentemente su lugar, *pero él no estará ahí*. Pero los mansos heredarán la tierra y se deleitarán en abundancia de paz” (versos 9-11). Así es como debemos buscar a Dios.

Salmo 18 es un Salmo muy poderoso. No tenemos tiempo de repasar todos los versos, pero yo recomiendo que los lean todos, porque esto los ayudará a tener más que nada confianza y dependencia en Dios. Hermanos, recuerden esto: ***Cuando todo lo demás falla:***

- ***¡Dios lo ama!***
- ***¡Dios lo ha llamado!***
- ***¡Dios ha llamado a los hermanos!***
- ***¡Él tiene un plan eterno, glorioso y fantástico para nosotros!***

Necesitamos confiar en Él con todo nuestro corazón, alma, mente y ser. ¡Dejen que Él lo resuelva!  
¡Dejen que Él pelee nuestras batallas!

Salmo 18:1: “Te amo, Oh SEÑOR, mi fuerza.” ¡Si, por supuesto! Amar a Dios es lo más importante. Recuerden cómo debemos hacerlo: *con todo nuestro corazón, mente, alma y fuerza*—eso significa *¡con todo nuestro ser!* Si nosotros amamos a Dios de esa manera, piensen en cuanto nos ama

Dios. Piensen en la cosa grandiosa que hizo Jesús a través de la crucifixión para que *nosotros* pudiéramos ser traídos a Dios, para que *nosotros* pudiéramos recibir éstas oportunidades.

Noten cómo David confiaba en Dios, verso 2: “El SEÑOR es mi Roca, y mi fortaleza, y mi liberador, mi Dios, mi Roca en Quien tomo refugio; Él es mi escudo, y el cuerno de mi salvación, mi alta torre.” Esa es una Alta Torre para ser levantado de todo el mal que está a su alrededor.

Verso 3: “Recurriré al SEÑOR...” Eso es lo que necesitamos hacer cuando vengan las batallas — ¡Clamar al Señor! No estar frustrados y decir, ‘Dios, ¿Por qué trajiste esto sobre mí?’ Si Él respondiera, tal vez diría, ‘¿Cómo vas a lidiar con ello? ¿Vas a confiar en Mí?’

“...Quien es digno de ser alabado, así seré salvo de mis enemigos” (verso 3). Noten lo mal que estaba David. A veces, las cosas llegan al último pedazo de la soga en la que se sostienen, y apenas se pueden sujetar, como está aquí:

Verso 4: “Los lazos de muerte me encerraron, y los torrentes de iniquidad me atacaron. Los lazos del sepulcro me rodearon; las trampas de la muerte me confrontaron” (versos 4-5). ¿Alguna vez han estado en tanta aflicción? Noten lo que él hizo:

Verso 6: “En mi angustia invoqué al SEÑOR, y clamé a mi Dios; Él escucho mi voz desde Su templo, y mi clamor vino ante Él a Sus oídos... [Noten lo que sucede]:...Entonces la tierra se sacudió...” (versos 6-7). Dios va a hacer eso antes de la resurrección. ¡Él va a sacudir esta tierra!

Siempre mantengan esto en mente: ***Dios es más grande que cualquiera de nuestros pensamientos, y ¡Dios sabe lo que está haciendo!*** Dios es misericordioso y bondadoso con nuestros errores; ¡misericordioso y bondadoso con las cosas en las que nos quedamos cortos! Es por eso que nos arrepentimos a Él y venimos a Él y le oramos a Él ***¡Quien nos va a salvar de todas estas cosas!***

Verso 25: “Con el misericordioso, Te mostrarás misericordioso, con un hombre recto, Te mostrarás recto; con el puro, Te mostrarás puro; y con el torcido Te mostrarás astuto.” (versos 25-26). Sí, ¡los malvados no sabrán lo que viene!

Verso 27: “Pues Tu salvarás a los afligidos, mas los ojos altivos Tu humillarás; pues Tu encenderás mi luz; el SEÑOR mi Dios hará luz mi oscuridad” (versos 27-28). ¡Él abrirá un camino! Igual como había oscuridad contra los egipcios, cuando viene sobre ti, Él abrirá el camino y ¡traerá luz!

Noten la confianza que tenía David por esto. No importa el número de los problemas que son, Dios te sacará de ellos.

Verso 29: “Pues por Ti he corrido a través de una tropa, y por mi Dios he saltado un muro... [Cualquiera que sea la dificultad]... **En cuanto a Dios, Su camino es perfecto**... [Siempre hágalo]... la Palabra del SEÑOR es probada. Él es escudo a todos aquellos que toman refugio en Él. ¿Porque quien es Dios además del SEÑOR? O, ¿quién es una Roca excepto nuestro Dios? El Dios que me ciñe con fortaleza y hace mi camino perfecto” (versos 29-32).

Verso 46: “El SEÑOR vive; y bendita sea mi Roca, y que el Dios de mi salvación sea exaltado. El Dios que me venga... [La venganza le pertenece a Dios]... y somete al pueblo bajo mí, Él me libra de mis enemigos; sí, Tú me levantas encima *de* aquellos que se levantan contra mí; Tú me has librado del hombre violento” (versos 46-48). Independientemente de cuáles son sus circunstancias, así es como Dios lo hará por usted. Noten que la relación personal que tuvo David es muy importante para nosotros, porque el camino de Dios es

- Un camino de vida

- Un camino de fe
- Un camino de amor
- Un camino de esperanza
- Un camino de bondad
- Dios se alegra en ayudar al débil
- Dios se alegra en levantarnos
- Dios se alegra en pelear nuestras batallas

Cosas que necesitamos recordar hermanos. Qué tan diferente hubiera sido si cuando los hijos de Israel vieron al Faraón—quien es un tipo de Satanás el diablo—viniendo tras ellos. Ellos habrían dicho, ‘Oh Señor Dios, mira a los egipcios. ¡Wow, Nosotros recordamos lo que Tú les hiciste a ellos! ¡Recordamos como Te encargaste de ellos! Oh Señor Dios, confiamos en Ti porque nos has traído hasta aquí. No hay circunstancias más allá de Tu control que Tú no puedas pelear nuestras batallas por nosotros. Por lo tanto, nos arrodillamos y clamamos a Ti.’

‘Moisés, guíanos en oración a Dios, y deja que Dios pelee nuestra batalla.’ ¡La diferencia que eso hubiera hecho! Bueno, ese es el tipo de acercamiento que necesitamos.

(Ir a la siguiente pista)

Lo que vamos a ver, es cuanto David confiaba en Dios para salvarlo de sus circunstancias, de las batallas y las cosas con las que tenía que pelear. Además, están mezcladas algunas cosas acerca de las palabras de Cristo y lo que Él experimentó en muchos de estos Salmos. Sólo cubriremos estos para que podamos entender que Dios peleará por nosotros.

Salmo 54:1: “Sálvame, Oh Dios, por Tu nombre, y vindícame por Tu poder. Escucha mi oración, Oh Dios; da oído a las palabras de mi boca” (versos 1-2). ¡Dios nos oye! Escuchen, lo más importante que tenemos que entender: Dios está de nuestro lado y Dios nos ama, y todas estas cosas que ya he cubierto.

Verso 3: “Porque extraños se han levantado contra mí, y hombres violentos buscan mi alma; no han colocado a Dios ante ellos. Selah.” Selah significa *¡Detente y piensa en esto!*

Verso 4: “He aquí, Dios es mi ayudante; el SEÑOR está con aquellos quienes sostienen mi alma. Él recompensará mal a mis enemigos. Destruyelos en Tu fidelidad” (versos 4-5). Eso no es odio contra ellos; eso es ponerlos en manos de Dios. Qué es lo que Dios dice acerca de los malvados: *¡Él odia a los malvados!* Nosotros dejamos que Dios se encargue de eso. No dejamos que nuestras emociones se involucren para hacerlo a nuestra manera, sino a la manera que Dios quiere que se haga.

Verso 6: “Sacrificaré a Ti voluntariamente; alabaré Tu nombre, Oh SEÑOR, porque es bueno, porque **Él me ha librado de todo problema**... [Esa es una afirmación poderosa]...y mi ojo ha visto su deseo sobre mis enemigos” (versos 6-7).

¡Cosa asombrosa! ¡Esto es algo impresionante! Usted lee algunos de estos Salmos; ¡es fantástico! De nuevo, mostrando que debemos confiar en Dios y dejar que Él pelee nuestras batallas.

Salmo 56:1: “Se graciable a mí, Oh Dios, pues el hombre me tragaría; combatiéndome todo el día el me oprime. Aquellos que me esperan al acecho, me pisotearían, pues muchos son los que orgullosamente pelean contra mí. **Cuando tengo miedo, yo confiaré en Ti**” (versos 1-3). Todos vamos a llegar a circunstancias en las que tendremos miedo. ¡Confíe en Dios! Clame a Dios y diga,

- Oh Dios, ¡Ayúdame!
- Oh Dios, ¡Intervén!

- Oh Dios, ¡Dame fuerza en esto!
- Oh Dios, ¡Dame sabiduría!

Verso 4: “En Dios alabaré Su Palabra; en Dios he puesto mi confianza, no temeré. ¿Qué puede hacerme la carne? Todo el día ellos pervierten mis palabras; todos sus pensamientos son de mal contra mí” (verso 4-5). Todos aquellos que estuvieron en contra de Cristo; esas son algunas de las palabras de Cristo.

Verso 9: “**Cuando clamo a Ti...** [Cuando nosotros clamamos a Dios]...**entonces mis enemigos retrocederán. Esto lo sé porque Dios está a mi favor.**” ¡Podemos reclamar eso! ¡Es por eso que Dios nos llamó! Dios nos ha llamado a lo más grandioso; ¡Él peleará por nosotros!

Verso 10: “En Dios—alabaré Su Palabra; en el SEÑOR—alabaré Su Palabra. En Dios he puesto mi confianza; no temeré. ¿Qué puede hacerme el hombre? (versos 10-11). ¡Piensen en eso un minuto! No hay nada que ellos puedan hacer. Necesitamos darnos cuenta de eso. Si vamos a confiar en Dios, tal vez ellos tendrán una pequeña victoria de vez en cuando, pero Dios intervendrá y pondrá las cosas en su lugar.

Noten cómo estos Salmos fluyen continuamente.

Salmo 57: “Se graciable a mí. Oh Dios, se graciable a mí; porque mi alma confía en Ti; sí, **en la sombra de Tus alas haré mi refugio** hasta que estos grandes problemas pasen. Lloraré al Dios Altísimo, a Dios Quien cumple su propósito para mí” (versos 1-2). ¡Piensen en eso! No importa quienes somos, lo que hemos sido. Mientras nos hayamos arrepentido y rendido ante Dios, y hayamos sido bautizados y recibimos el Espíritu Santo de Dios, caminando en la Verdad, caminando en amor, el propósito de Dios es para nosotros. “...Quien cumple su propósito para mí.” Dios lo va a hacer para cada uno de nosotros. Ninguno de nosotros seremos dejados fuera.

Verso 3: “Él enviará desde el cielo y Me salvará... [¿Qué tal eso para la resurrección?]....Él reprende a quien me tragaría. Selah... [Piensen en lo que Dios puede hacer]...Dios enviará Su misericordia y Su verdad.” Eso es lo que necesitamos hermanos: la misericordia de Dios, la Verdad de Dios, el amor de Dios.

Verso 4: “Mi alma está entre leones; me acuesto entre leones que exhalan fuego, los hijos de hombres cuyos dientes son lanzas y flechas, y su lengua una espada aguda.” ¡Miren eso! ¿Alguna vez han sido confrontados con algo así? *¡Eso es peor que caminar a una guarida de leones!*

Verso 5: “Sea Exaltado, Oh Dios, sobre los cielos; Tu gloria sea sobre toda la tierra.” No importa lo que ellos hagan.

Recuerden lo que dijo Jesús, ‘No importa si les quitan su vida física. No importa si ellos matan el cuerpo físico. Pero ellos no pueden quitar la vida eterna con el Espíritu de Dios en ustedes.’ Eso regresa a Dios para la resurrección. Cuando lo piensan, no hay absolutamente *nada* que debemos temer; *nada* de lo que tengamos que retroceder.

Verso 6: “Ellos han preparado una red para mis pasos; mi alma está doblegada; han cavado una fosa ante mí; en medio de ella han caído ellos mismos. Selah... [Aquí esta *cómo dejamos que Dios pelee por nosotros*]:... Mi corazón está firme, Oh Dios...” (versos 6-7). ¿Su corazón está firme? Con su determinación y el libre albedrío que Dios le ha dado, *¿Ha decidido tener su corazón firme por Dios?*:

- Por Su camino
- Por Su Verdad
- Por Su poder

- *Por Su amor*

“...mi corazón está firme; cantaré y daré alabanza. ¡Despierta, mi gloria! ¡Despierta, arpa y lira! Yo mismo despertaré el alba. Te alabaré, Oh SEÑOR, entre los pueblos; Te cantaré entre las naciones, porque Tu firme misericordia es grande *aun* hasta los cielos y Tu verdad a las nubes. Sé exaltado sobre los cielos, Oh Dios; Tu gloria sea sobre toda la tierra” (versos 7-11).

Qué cosa tan fantástica será. Nosotros vamos a estar ahí para ayudar a Cristo a quitar a todos los enemigos. Veremos a Dios pelear contra Satanás, la bestia, el falso profeta, sus ejércitos, y toda cosa malvada que han conspirado en traer a éste mundo. ¡Vendremos a ésta tierra con Cristo y pelear una batalla que será absolutamente fantástica!

**¡Dios peleará por nosotros, no hay duda de eso!** La razón por la que estamos repasando los Salmos de esta manera, es porque esto nos dará un ejemplo de cómo necesitamos acudir a Dios en tiempos de problemas. No ser carnales como lo fueron los Israelitas; no acusar a Dios, sino confiar en Dios para saber que **¡Él nos rescatará!** A veces necesita ayuda apresuradamente:

Salmo 70:1: “Date prisa, Oh Dios, para salvarme; Date prisa para ayudarme, Oh SEÑOR... [¡Apresúrate Señor, se está haciendo difícil!]... que sean vueltos atrás y puestos en confusión, aquellos que desean mi daño. Que sean vueltos atrás como una recompensa de su vergüenza, aquellos que dicen, ‘¡Aha! ¡Aha!’” (versos 1-3). Deténganse y ¡piensen por un minuto! Eso es exactamente lo que le hicieron a Cristo en la cruz ¿no es así? ‘¡Aha, si Eres el hijo de Dios, sálvate a Ti mismo! Baja aquí y Te creeremos.’ ¡No! Cristo tenía que morir. No importa lo que digan, no se preocupen, Dios se encargará de eso.

Verso 4: “Que todos los que Te buscan se regocijen y estén contentos en Ti; y que aquellos que aman Tu salvación digan sin cesar, ‘Que Dios sea magnificado.’” No nuestra naturaleza carnal, no nuestros caminos, no las cosas que *nosotros pensamos* que nos harán lo que sea. ¡No! “...Que Dios sea magnificado.” Tengamos esta actitud.

Verso 5: “Mas yo soy pobre y necesitado; Date prisa para conmigo, Oh Dios; Tú eres mi ayuda y mi libertador; Oh SEÑOR, ¡No esperes más!”

¡Fantásticos Salmos! Fantásticas cosas que tenemos hermanos, que podemos hacer y clamar a Dios. No preocuparnos ni un poco de lo que los hombres puedan hacer.

Vayamos al Nuevo Testamento, y veamos algunas cosas de las que debemos estar conscientes. Primero que nada, vamos a 1 Timoteo 6 porque *¡tenemos que pelear la buena batalla de la fe!* Pablo le está escribiendo a Timoteo para fortalecerlo, porque Pablo sabía que el final de su vida estaba cerca, y que Jesús no regresaría durante sus vidas. Él le estaba dando instrucción a Timoteo para continuar.

1 Timoteo 6:11: “Pero tú, Oh hombre de Dios, huye de estas cosas...”:

- Huye de todos los deseos de la carne
- Luchar por el dinero
- Luchar por la riqueza
- Tratar de obtener bienes

“...y persigue justicia... [Que viene de Dios por medio de Su Espíritu]... **piEDAD**... [Éstas son las cosas en las que necesitamos crecer]:... **fe, amor, resistencia y mansedumbre.**” ¿Qué hacemos con estas cosas? *Estas no nos hacen débiles, ¡Estas no nos hacen cobardes! Estas nos hacen fuertes,* porque nuestra batalla no es una batalla física. Nuestra batalla es una batalla *espiritual.*

Verso 12: “¡Pelea la buena batalla de la fe!” Con Dios peleando de nuestro lado, con Dios guiándonos por el camino que debemos ir, dirigiendo nuestras mentes, seremos capaces de triunfar.

“...Aférrate a la vida eterna a la cual también fuiste llamado, y profesaste una buena profesión en la presencia de muchos testigos” (verso 12).

Veamos otra que es importante para nosotros. Necesitamos tomar esa batalla, esa es la pelea personal que debemos tomar. También hay una *batalla doctrinal* que necesitamos tomar. Hay una cosa muy importante que se nos dice hacer. Estamos siendo bombardeados con

- Cada mal
- Cada herejía
- Cada mala idea

He visto esto otra vez éste año con la Pascua que hemos tomado: nuevas ideas de esto, nuevas ideas de aquello. ¿Qué hay de esto? ¿Qué hay de aquello? ¿Qué hay de la otra cosa? ¡Confusión! ¡Hombres tratando de exaltarse a sí mismos! ¡No! Necesitamos *pelear la buena batalla de la fe*, y pelear la batalla doctrinal también.

Judas 3: “Amados, cuando *estaba* personalmente ejerciendo toda *mi* diligencia... [Él estaba verdaderamente interesado en ver lo que estaba pasando]...para escribirles concerniente a la común salvación, fui impulsado a escribirles...” viendo la iglesia desmoronarse, y así estaba. Había muchos anticristos.

Estaban llegando los sacerdotes paganos y desarrollándose en lo que después fue llamado *los primeros padres de la iglesia*. Qué título tan adorable e interesante es ese ¿no es así? ¡Ellos no eran padres, ni eran de la Iglesia! Ellos eran de Satanás el diablo, ¡porque Judas nos dice lo que estaban haciendo!

“...exhortándolos a pelear fervientemente por la fe...”

- La fe verdadera
- Las doctrinas verdaderas
- El entendimiento verdadero de la Biblia

“...la cual una vez por todo *tiempo* ha sido entregada a los santos” (verso 3). Ahí Dios cumplió Su Palabra. Tenemos que tener cuidado de esto. ¡Hemos visto esto! ¡Hemos experimentado esto!

Verso 4: “Porque ciertos hombres se han deslizado sigilosamente...” Ellos no entran y dicen, ‘Estoy aquí para subvertir esta Iglesia.’ ¡No! Ellos entran y acarician ronronean y halagan. Ustedes conocen a los que acarician. ¿Qué sucede cuando ellos obtienen una posición? ¡La deshacen! Así que no debemos permitir que eso pase.

“...se han deslizado sigilosamente, aquellos de quienes hace tiempo ha sido escrito, condenándolos a este juicio. *Ellos son* hombres impíos, quienes están pervirtiendo la gracia de nuestro Dios, *convirtiéndola* en libertinaje, y están personalmente negando al único Señor Dios y a nuestro Señor Jesucristo” (verso 4). ¡Sí!

Eso es exactamente lo que ha pasado, y vendrá un ataque otra vez. Sepan esto, que cuando el pueblo de Dios se haga flojo y tibio, van a venir los subversivos. Pedro lo describe:

2 Pedro 2:1: “Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como en verdad habrán falsos maestros entre ustedes, que **sigilosamente**... [Ellos no lo mostrarán al principio; ellos esperarán hasta

que sepan que tienen a otros con ellos]...introducirán herejías destructivas, **negando personalmente al Señor que los compró...** ¿Cómo niegas al Señor? ¡En tus obras! Sí, sus obras son abominables.

Tito 1 es muy importante que entendamos. Yo imagino que la iglesia en ese tiempo no estaba preparada para la voracidad con la que ellos llegaron con sus doctrinas.

Tito 1:13: “Este testimonio es verdadero. Por esta razón *debes* reprenderlos severamente, para que puedan ser sanos en la fe.” Usted no necesita reprensión severa si usted, *por sí mismo*, es celoso y **su corazón está firme y se mantiene bien con Dios**. Entonces usted se va a estar corrigiendo a sí mismo; va a estar rindiéndose a Dios y Su Espíritu, y estas cosas pueden ser resueltas, eliminadas, vencidas.

Verso 14: “No prestando atención a mitos judíos y mandamientos de hombres, los cuales alejan de la verdad.” Cualquier cosa que aleje de la Verdad. Lo que pasará es que cuando ellos vengan, ellos se escucharán muy verdaderos, ¡Pero no lo son!

Verso 15: “Para los puros, todas *las cosas son puras*; pero para aquellos que son profanos e incrédulos, nada *es puro*; sino que ambas, sus mentes y conciencias son profanas.” Nosotros vimos cómo funciona eso, ¿cierto? ¡Si, por supuesto!

Verso 16: “Ellos personalmente profesan conocer a Dios, pero en sus obras Lo niegan, siendo abominables y desobedientes, y reprobados hacia toda buena obra.” ¡Ellos negarán al Señor al hacer esto!

Noten lo que Pedro advirtió, y que ha pasado ¿no es así? Miren el cristianismo de éste mundo. ¿Dónde está? ¡Se está desmoronando! Cada problema mayor en Estados Unidos y Gran Bretaña está ¡a la puerta del pulpito! Lo diré de nuevo: ¡No pueden solucionar problemas espirituales por medios políticos! Si no hay espiritualidad en la política, ¡está CONDENADA a la destrucción! Eso es ponerla en lugar del camino de Dios.

Justo como lo es hoy, 2 Pedro 2:2: “Y mucha gente seguirá sus caminos destructivos; y a causa de ellos, el camino de la verdad será blasfemado.” Sí, ellos nos dirán que si guardan los mandamientos de Dios, están tratando de buscar su propia salvación. ¡Nada podría estar más lejos de la verdad!

Verso 3: “También, a través de insaciable codicia los explotarán con mensajes tentadores para obtener ganancia; para quienes el juicio antiguo esta en completa vigencia, y su destrucción siempre está observando.” Es por eso que debemos dejar que Dios pelee nuestras batallas.

Vayamos a 2 Corintios 10 de nuevo para que podamos ver lo que tenemos que hacer personalmente. Esto es algo que necesitamos ejercitar cada día. Yo sé que **cada día**—por el mundo en el que vivimos, por tantas cosas a nuestro alrededor—en una milésima de segundo, el mal puede entrar a su cerebro. Satanás tiene tantas maneras de hacer esto ahora. Así que, todos los días necesitamos pedirle a Dios **¡que nos dé la limpieza del lavamiento de agua por la Palabra!** Eso nos fortalecerá para hacer lo que tengamos que hacer aquí.

2 Corintios 10:3: “Porque aunque caminamos en la carne, no guerreemos de acuerdo a la carne. Porque las armas de nuestra guerra no son carnales...” no físicas. Nosotros no nos guiamos por la política, no nos guiamos por los números, ni por los consensos. Nos guiamos por la Verdad, **Verdad, Verdad** ¡y nada menos!

Aquí está el por qué, verso 5: “Echando abajo vanas imaginaciones...” Deténgase y piense un minuto. ¿Cuántas vanas imaginaciones vuelan por su mente al día? ¿Qué debemos hacer con ellas? Nos dice aquí:

“...y toda cosa alta que se exalta a sí misma contra el conocimiento de Dios, y trayendo a cautividad todo pensamiento a la obediencia de Cristo” (verso 5). Eso es lo que debemos hacer internamente, junto con pedirle a Dios que pelee nuestras batallas por nosotros.

Ahora veamos al enemigo. Veamos cómo Pablo escribió de ello. Muy importante porque Satanás está ahí y él se está enojando con la Iglesia. Eso es lo que dice en Apocalipsis 12, *él está enojado con la mujer, enojado con la Iglesia*. Vamos a ver cosas como esa incrementar. Sí, van a pedir libertad de expresión para todos los que son malvados, pero a todos aquellos que creen en Dios y la Verdad, ‘ustedes cállense o vamos a ir por ustedes.’ *¡Eso va a llegar!*

Efesios 2:1: “Ustedes estaban muertos en transgresiones y pecados.” Así es como éramos cuando Dios nos llamó. Estábamos tan bien como estar muertos.

Verso 2: “En los cuales caminaron en tiempos pasados de acuerdo al curso de este mundo...”  
¡El camino del mundo! Haciendo lo que le gusta al mundo. Escuchen, las personas por las que me da lástima es por esos jóvenes llamados ‘la generación del milenio’ por los medios y el censo de las personas:

- Han sido enseñados socialismo y comunismo en las escuelas
- Han sido enseñados perversión sexual en las escuelas
- Han sido enseñados desviación social en las escuelas
- Han sido enseñados placeres, diversión y juegos, en las escuelas

Así que ahora, con los aparatos digitales que tienen los jóvenes,

- Están enganchados a esos aparatos
- Están enganchados con el sexo
- Están enganchados con la música
- Están enganchados al camino que lleva a la nada

Y virtualmente no son aptos para trabajar. Tenemos un montón de personas jóvenes que van a estar buscando el subsidio del desempleo, no buscando lo que es correcto. ¡No buscando a Dios! La cantidad de ateísmo y agnosticismo está incrementando a pasos agigantados. “...**al curso de este mundo...**”

“...de acuerdo al príncipe del poder del aire... [Satanás el diablo; él controla todo eso; él hace que todas esas cosas sucedan]...el espíritu que está ahora trabajando dentro de los hijos de desobediencia” (verso 2). Es por eso que Dios hizo la línea divisora. Es por eso que hemos sido llamados y puestos a un lado, fuera de éste mundo, mientras vivimos en éste mundo.

Verso 3: “Entre quienes también todos nosotros una vez tuvimos nuestra conducta en las lujurias de nuestra carne, haciendo las cosas deseadas por la carne y por la mente, y éramos por naturaleza los hijos de ira, así como el resto *del mundo*.” Después él dice que recordemos el llamamiento de Dios, Él nos ha llamado a andar en *¡Su camino!*

Escuchen, necesitamos entender: ¡Satanás no ha terminado! Él va a pelear hasta ¡el último momento! Y les diré esto: **¡Va a tener que venir!**

Estaba viendo sobre la rendición de los japoneses en la segunda guerra mundial, y estaban aquellos en medio de toda la destrucción y las bombas atómicas que se lanzaron. ¡Había aquellos que estaban dispuestos a pelear contra el último hombre! Satanás no se va a rendir hasta que todo lo que él tiene haya sido destruido. Después él será puesto en el abismo por mil años. Y cuando él sea liberado por un poco de tiempo, **¡guerra de nuevo!**

¡Él va a venir tras la iglesia! Necesitamos tomar en serio todas las cosas de las que Pablo escribe aquí, porque él lo veía venir. Poco sabía él lo verdadero que esto sería llegando a los últimos tiempos.

Efesios 6:10: “Finalmente, mis hermanos, **sean fuertes en el Señor, y en el poder de Su fuerza...** [Que **Él peleará por nosotros**]...Vístanse toda la armadura de Dios para que puedan ser capaces de aguantar contra las artimañas del diablo... [Y él tiene miles que podría usar en cualquier momento]... Porque no estamos luchando contra carne y sangre, **sino contra principados y contra poderes, contra los gobernadores del mundo de la oscuridad de este siglo**, contra el *poder* espiritual de maldad en *lugares* altos” (versos 10-12). Estamos viendo esto más y más y más; es por eso que debemos ser fuertes en Dios.

Verso 13: “Por tanto, tomen toda la armadura de Dios para que puedan ser capaces de resistir en el día malo, y habiendo resuelto todas *las cosas*, estar de pie.” Noten cuantas veces Pablo dice *¡estar de pie!* Justo como leemos en Salmos 57, *mi corazón está firme, ¡Oh Dios!* Exactamente de la misma manera.

Verso 14: “Estén por tanto, teniendo sus lomos ceñidos con verdad...” No lo mezclen con toda la miseria e ideas y tradiciones de los hombres.

“...y vistiendo la coraza de justicia” Que están guardando los mandamientos de Dios, están amando a Dios, sirviendo a Dios. Esto es como una protección sobre sus órganos vitales.

Verso 15: “Y teniendo sus pies calzados con *la* preparación del evangelio de paz.” Sí, la Iglesia debe alimentar el rebaño y predicar el Evangelio; alimentar el rebaño y predicar el Evangelio. Necesitamos hacerlo en verdad y en poder, y necesitamos confiar en Dios para que abra las puertas, las cuales Él abrirá. Tenemos que darnos cuenta contra lo que estamos en ésta era, más que nunca antes. ¡Oh, sería maravilloso! Como es el Salmo, ‘Oh que fuera como una paloma, yo volaría a una montaña.’ Bueno, no podemos hacer eso hoy.

Verso 16: “Además de *esto*, tomen el escudo de la fe, con el cual tendrán el poder de apagar todos los dardos llameantes del maligno.” Tomando esos pensamientos y echándolos fuera. Tomando esas impresiones en la mente y pidiéndole a Dios que las lave. Tomando esas cosas que son inspiradas por el ‘príncipe de la potestad del aire’ para mantener al mundo entero en su engaño. Ya conocen la canción antigua: ‘Él tiene todo al Mundo Entero en Sus Manos.’ Satanás el diablo va a tener eso antes de que llegue el fin. Nosotros somos los únicos que estaremos en contra de eso, **los verdaderos seguidores de Cristo**, y aquellos que Dios llamará durante la Gran Tribulación.

Verso 17: “Y vístanse el casco de salvación, y la espada del Espíritu, la cual es la Palabra de Dios.” Es por eso que necesitamos estudiar y necesitamos orar. Nunca se cansen de eso. ¡Nunca corten sus oraciones! Siempre tomen el tiempo para orar.

- Oren durante el día
- Practiquen la Palabra de Dios en su mente
- Crezcan y vengzan en todas maneras

Verso 18: “Orando en todo tiempo con toda oración y súplica en *el* Espíritu, y en esta misma cosa siendo vigilante con toda perseverancia y súplica por todos los santos.” Sí, **¡siempre** sean vigilantes!

Lo que me gustaría hacer es leerles algunas cosas, con las cuales podemos ir ante Dios y pedir éstas bendiciones. Vamos a cubrir el maravilloso ‘*que el Señor*’

- Nos dé entendimiento
- Nos dé sabiduría
- Nos dé conocimiento
- Nos dé confianza

Pongamos éstas en el sentido espiritual de la Iglesia hoy:

Números 6:22: “Y el SEÑOR habló a Moisés diciendo, ‘Habla a Aarón y a sus hijos diciendo, “De esta manera bendecirán a los hijos de Israel, diciéndoles a ellos” (versos 22-23). Que ésta sea la bendición que venga a nosotros a través de la Fiesta de los Panes sin Levadura:

Verso 24: “**El SEÑOR te bendiga y te guarde. Que el SEÑOR haga Su rostro resplandecer sobre ti y sea graciable a ti. Que el SEÑOR alce Su rostro hacia ti y te dé paz**” (versos 24-26).

Al ir terminando esta Fiesta de Panes sin Levadura, dejemos que estas cosas de Dios lleguen a nosotros. Dejemos que estas cosas

- Saquen la levadura de nuestras vidas
- Se deshagan del pecado
- Limpien nuestros corazones
- Limpien nuestras mentes
- Limpien nuestros motivos

Terminaremos con ocho ‘*que sea posible*’ en total. Hay más en la Biblia, pero yo creo que estos son muy importantes.

Salmo 20:1—hablamos de pelear batallas y de vencer: “**Que el SEÑOR te responda** en el día de dificultad, el nombre del Dios de Jacob te ponga en alto, **que ÉL te envíe** ayuda desde el santuario, y te fortalezca desde Sion. **Que ÉL recuerde** todas tus ofrendas y acepte tu holocausto. Selah.” (versos 1-3). *¡Que ÉL recuerde todo lo que usted hace para servirle y amarle a ÉL!*

Verso 4: “**Que ÉL te conceda** de acuerdo a tu corazón y realice tus planes. Nosotros gritaremos de alegría en tu victoria, y en el nombre de nuestro Dios nosotros alzaremos estandartes. **Que el Señor cumpla todas tus oraciones**” (versos 4-5).

¡Así llegamos al final de la Fiesta de Panes sin Levadura!

- ¡Que el Señor les dé *fuerteza!*
- ¡Que el Señor les dé *justicia!*
- ¡Que el Señor les dé *gracia!*
- ¡Que el Señor les dé *poder!*
- ¡Que el Señor les dé *Su amor!*
- ¡Que el Señor les dé *más entendimiento* que nunca!

Escrituras Referenciadas:

- 1) Levítico 23:7
- 2) Deuteronomio 16:15-17
- 3) Proverbios 3:1-9
- 4) Éxodo 14:10-16
- 5) Romanos 5:1-5
- 6) Salmo 35:1-10, 22-24
- 7) Salmo 36:1-6

- 8) Salmo 37:1-11
- 9) Salmo 18:1-7, 25-32, 46-48
- 10) Salmo 54:1-7
- 11) Salmo 56:1-5, 9-11
- 12) Salmo 57:1-11
- 13) Salmo 70:1-5
- 14) 1 Timoteo 6:11-12
- 15) Judas 3-4
- 16) 2 Pedro 2:1
- 17) Tito 1:13-16
- 18) 2 Pedro 2:2-3
- 19) 2 Corintios 10:3-5
- 20) Efesios 2:1-3
- 21) Efesios 6:10-18
- 22) Números 6:22-26
- 23) Salmo 20:1-5

Escrituras Referenciadas, no citadas:

- Malaquías 3
- Apocalipsis 12

También referenciado: Serie Sermones: *Diezmar*